

不破章雄教授 退職記念祝賀「不破研の会」開催報告

(平成 29 年 4 月 29 日開催)

不破章雄先生は、このたび古稀を迎えられ、本年 3 月をもって早稲田大学を定年退職されました。本学教員として約 37 年間※にわたり学術研究と教育、管理運営にご尽力され、多大な功績を残されましたことに敬意を表し、不破研究室 OB 有志が発起し、退職記念祝賀「不破研の会」が 4 月 29 日にリーガロイヤルホテル東京にて盛大に開催されました。

会の前半では最終講義として「我が半生のつれづれ」と題したご講演を、後半は懇親会が行われました。(文責：材工会・小宮)



(写真は先生から提供していただきました)

※不破章雄先生は、昭和 44 年に本学金属工学科を卒業後、米国・フロリダ大学にて修士学位を、昭和 49 年に米国・スタンフォード大学で博士学位を取得されました。その後、三菱金属（現・三菱マテリアル）の中央研究所、ニューヨーク駐在事務所で勤務されました。昭和 52 年に 32 歳にて本学金属工学科の専任講師となり、昭和 55 年に助教授、昭和 62 年には教授に昇任されました。平成 29 年 3 月に、定年によりご退職されました。